

Le président des Seychelles relève l'appui de Cuba au développement de son pays



La Havane, 26 avril, (RHC).- Le président de la République des Seychelles, Danny Faure, a relevé la contribution de Cuba au développement de son pays, notamment dans le secteur de la santé.

A son arrivée à La Havane, le président Faure a exprimé sa reconnaissance pour le rôle joué par les praticiens cubains dans l'amélioration du système seychellois de Santé. Il a profité de l'occasion pour remercier le gouvernement et le peuple de Cuba de cette coopération.

Il s'est d'autre part dit ému de son retour à Cuba où il a terminé ses études supérieures il y a 32 ans.

Le programme du président Faure prévoit l'inauguration de l'ambassade des Seychelles à Cuba ouverte fin 2016.

La représentation diplomatique seychelloise à La Havane est la première de ce pays en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Cuba et la République des Seychelles ont établi leurs relations diplomatiques le 12 avril 1978. Nos deux pays entretiennent des relations de coopération dans le secteur de l'attention médicale, notamment en ce qui concerne le contrôle d'épidémies ainsi que dans les secteurs du sport et de la culture.

Plus de 200 jeunes seychellois ont fait leurs études à Cuba. Le président Faure, lui-même est diplômé de la Faculté des Sciences Politiques, en 1985.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/128170-le-president-des-seychelles-releve-lappui-de-cuba-au-developpement-de-son-pays>



Radio Habana Cuba